

Maracaibo a los 31 días del mes de agosto del 2022

MINISTERIO PARA EL PODER POPULAR DE HABITAT Y VIVIENDA
Señor Ministro Ildemaro Villarroel

Saludos Revolucionarios
Espero se encuentre bien de salud

Le escribo para informarle de mi decisión de poner a su disposición el cargo de director de habitat y vivienda para el Zulia.

No antes sin agradecer la gran oportunidad que me ha brindado para apoyar y ayudar a nuestro pueblo zuliano, asunto que nos diferencia.

Creo prudente la decisión, porque he visto como las políticas de vivienda que se tienen orientadas para la región desde el ministerio no son las más adecuadas y no toman en cuenta el grave impacto social y electoral que pueden repercutir a nivel nacional.

Al momento de aceptar el cargo, lo hice con la mística y el profesionalismo que acompaña mi carrera de 30 años como arquitecto. Asumí esta tarea, como un instrumento para concretar el sueño del presidente Hugo Chavez de brindar a los zulianos, la Vivienda digna que todos merecen para ese "buen vivir", que solo es posible en socialismo.

En este corto periodo que transité por el ministerio veo con preocupación los proyectos sin culminar o sin iniciar desde hace más de 7 años, y paralizados actualmente. Son más de 40 mil viviendas inconclusas que pueden traducirse en 120 mil con el aumento de la necesidad y el crecimiento familiar. Ante esta alarmante cifra, que no solo es cabilla y cemento, sino una realidad que impacta sobre la calidad de vida de por lo menos 200 mil zulianos, sin una solución concreta desde el ministerio,

No quiero que vea la decisión de mi separación del cargo como una huida o una renuncia, más bien, hago uso de su consejo, y aprendo a hacer "arepas", es plantearle que desde mi espacio en el Ministerio de Vivienda no se me ha permitido avanzar, que con su fórmula, y su receta, hasta ahora no ha sido posible dar respuesta a las esperanzas que aún tienen los viviendas venezolanos sembradas en las promesas realizadas por nuestro Presidente Maduro y el Comandante Chávez. Es por eso que me separo del cargo, y seguir asumiendo el trabajo desde las bases, apoyando todos los espacios que la Revolución me indique y donde el PSUV me necesite para lograr que la misión para la construcción del socialismo en revolución sea un éxito en el Zulia.

Como Bolivariano y Chavista, no en vano hice juramento ante el monumento al guerrillero heroico Che Guevara en el 2004 ...
Seguiré brindando mi apoyo a la revolución y al pueblo dónde sea necesario, y DIOS me lo permita.

“ Hasta que la dignidad se haga costumbre.”
F.M.

Unidad, lucha, batalla y victoria.
VENCEREMOS !

Arquitecto Raimundo Fuenmayor H.